
Протокол №11 

Заседания Совета Приволжского Территориального отделения 

СРО ААС 

г. Уфа                                                                                           29 ноября 2021 года 

 

Место проведения: г. Уфа, ул. Ветошникова, д. 99, офис 708 

Начало заседания :11.00 Мск 

Форма заседания – очная, с возможностью дистанционного участия 

 

На заседании присутствовали члены Совета Приволжского ТО СРО ААС: 

1. Сюткина М.Г. (Председатель Совета) дистанционно; 

2. Брекоткина З.Т. (дистанционно); 

3. Багманов Ш.А. (дистанционно); 

4. Вайханская О.Л. (дистанционно); 

5. Мережко О.В. (дистанционно); 

6. Мавродиева О.В. (дистанционно); 

7. Никифоров С.Л. (дистанционно); 

8. Отичева Р.Б. (дистанционно); 

9. Селезнев А.В. (дистанционно); 

10. Чувакорзина Л.В. (дистанционно); 

11. Федорова О.А. (дистанционно); 

 

Итого в заседании Совета Приволжского ТО СРО ААС участвует 11 из 17 человек, 

что составляет 64%.  Кворум для принятия решений имеется. 

 

Также присутствуют члены СРО ААС от Приволжского ТО: Сапилов С.И., (г.Оренбург), 

Аксеничев А.В. (г.Оренбург), Гимамутдинов А.Ф. (г.Казань), Лобова Т.В. (г.Нижний 

Новгород); Попов А.Н. (г.Йошкар-Ола), Башмачникова С.В. (г.Бор, Нижегородская обл.) 

 

Координатор Приволжского ТО СРО ААС Селезнева О.А присутствует по должности. 

 

Процедурные вопросы: 

1.Избрать Председателем заседания Совета Приволжского ТО СРО ААС Сюткину М.Г. 

2.Избрать Секретарем заседания Совета Приволжского ТО СРО ААС Селезневу О.А. 

3. Утвердить Повестку дня с учетом поступивших замечаний и предложений. 

Решения приняты единогласно. 

 

Повестка дня заседания: 

№ Вопрос Докладчик 

1. 
 Итоги деятельности Приволжского ТО СРО ААС за 

2021 год. 

М.Г.Сюткина 

2. 

Обсуждение результатов заседания 26.11.21г. 

Комитета по профессиональной этике 

Приволжского ТО СРО ААС. 

М.Г.Сюткина 

3. 
Вопрос по консолидации малых фирм. 

 

М.Г.Сюткина 

4. Об уплате членских взносов. М.Г.Сюткина 

5. Разное. М.Г.Сюткина 

 

 



По первому вопросу    

Итоги деятельности Приволжского ТО СРО ААС за 2021 год. 

Выступила председатель Совета Приволжского ТО СРО ААС Сюткина М.Г., она 

отметила, что мероприятия еще проводятся в декабре и поговорить об итогах 2021 года 

логичнее в конце декабря, т.е. на следующем заседании Совета Приволжского ТО СРО ААС. 

Предложено первый вопрос повестки дня перенести на следующее заседание Совета 

Приволжского ТО СРО ААС в декабре 2021г. 

Выступили: Сюткина М.Г., Селезнев А.В., Федорова О.А. 

Решили: 

1.1. Первый вопрос повестки дня перенести на следующее заседание Совета 

Приволжского ТО СРО ААС в декабре 2021г. 

 «За» проголосовали 11 чел., «против» 0 чел., «воздержался» 0 чел. 

Решение принято единогласно. 

По второму вопросу  

Обсуждение результатов заседания 26.11.21г. Комитета по профессиональной этике и 

независимости аудиторов Приволжского ТО СРО ААС. 

Выступил Председатель регионального комитета Никифоров С.Л., он отметил, что в 

Комитете по профессиональной этике и независимости аудиторов разрабатывается Система 

мониторинга выявления угроз утраты безупречной деловой репутации. Планируется что 

будет создана аналитическая группа либо специалист аналитик будет мониторить эти 

угрозы.  

По вопросу выявления случаев недобросовестной конкуренции, система ВККР СРО, 

а также и Федерального Казначейства, по мнению выступающего, не готова применять 

эффективные меры противодействия к компаниям так называемым «рисовальщикам» 

рабочих документов. Документы все оформлены хорошо! На сегодняшний день легче аудит 

«нарисовать», чем его провести! По результатам проведенного мониторинга конкурсных 

заявок, выявлено то, что некоторые компании поставили этот процесс на «поток» и за год 

делают массовые рассылки тысячами и это влияет на обрушение маржинальности рынка. 

Цены в конкурсных заявках снижены на 70-90%. В итоге на заседании Регионального 

Комитета по профессиональной этике решено и далее заниматься отменой Федерального 

Закона 44-ФЗ, отменой процедуры для отбора аудитора по формальным признакам. 

Выступила Сюткина М.Г., она отметила, что поступают жалобы из регионов на 

выявление фактов недобросовестной конкуренции и нужно поднять вопрос о том, чтобы 

часть работы по рассмотрению жалоб передать в Территориальные отделения. Но в нашем 

ТО из 14 субъектов есть только 6 региональных отделений. И нужно принять решение об 

образовании по возможности в каждом субъекте - регионального отделения, чтобы 

делегировать некоторые вопросы и упростить работу по выявлению и сбору информации о 

компаниях в регионе. 

Выступили: Никифоров С.Л., Чувакорзина Л.В., Сюткина М.Г., Вайханская О.Л. 

Решили: 

 



2.1. Принять полученную информацию к сведению. 

2.2. Образовать в каждом субъекте Приволжского ТО региональное отделение и назначить 

регионального представителя. 

 

«За» проголосовали 10 чел., «против» 0 чел., «воздержался» 1 чел. 

 

Решение принято большинством голосов. 

 

По третьему вопросу 

 

Вопрос по консолидации малых фирм. 

 

Выступила М.Г. Сюткина, она отметила, что по результатам предыдущего заседания Совета 

Приволжского ТО СРО ААС, было составлено и разослано письмо-обращение к аудиторам 

о консолидации. В результате, было получено несколько откликов предложений от 

аудиторских компаний в регионах. Начало работе положено и нужно доработать анкеты с 

вопросами по гугл-форме и сделать рассылку повторно.  Поступили запросы на аудиторов 

из нескольких компаний, но кадровый резерв к сожалению еще у нас не сформирован и 

таким образом работа будет продолжена.  

Было предоставлено слово руководителям компаний, которые направили свои 

предложения о консолидации. Выступили Гимамутдинов А.Ф. (Кроу Аудэкс, г.Казань), 

Вайханская О.Л. (ООО Регул-Олев, г.Самара), Никифоров С.Л. (ООО "ФБК Поволжье", 

г.Казань). Выступающие рассказали о своих компаниях, о возможностях работы на рынке 

аудиторских услуг в новых условиях и об условиях консолидации, отметили важные 

моменты на которые нужно обратить внимание аудиторам. 

 

Выступили : Сюткина М.Г., Гимамутдинов А.Ф., Никифоров С.Л., Вайханская О.Л. 

Чувакорзина Л.В., Селезнев А.В. 

 

Решили: 

 

3.1. Доработать анкеты с вопросами по гугл-форме и сделать рассылку повторно. 

3.2. Принять полученную информацию к сведению. 

 

«За» проголосовали 11 чел., «против» 0 чел., «воздержался» 0 чел. 

 

Решение принято единогласно. 

 

По четвертому вопросу 

 

Об уплате членских взносов 

 

Выступила Сюткина М.Г., она доложила, что на заседании Правления СРО ААС от 

19.11.21г. поднимался вопрос о задолженности по уплате членских взносов, 25% 

юридических лиц имеют задолженность. СРО ААС имеет право привлекать должников к 

дисциплинарной ответственности. Срок оплаты за 4 квартал 2021 год  до 25 декабря . Из 

СРО ААС поступят списки по должникам по  Приволжскому ТО СРО ААС и нужно будет 

провести работу по обзвону и рассылке писем по погашению задолженности. 

 

Решили: 

4.1. Провести работу с должниками в регионах, обзвонить и сделать рассылку писем по 

погашению задолженности. 



 

«За» проголосовали 11 чел., «против» 0 чел., «воздержался» 0 чел. 

 

Решение принято единогласно. 

 

По пятому вопросу 

 

Разное 

 

5.1.  Предложено организовать региональное отделение в г.Оренбурге и Оренбургской 

области. 

5.2. Поступила анкета от кандидата на руководителя регионального отделения в г.Оренбурге 

и Оренбургской области Сапилова Сергея Игоревича. Сапилов С.И.имеет положительные 

характеристики и доверие коллег, а также опыт работы на аналогичной должности в другом 

СРО. Предложено избрать руководителем регионального отделения в г.Оренбурге и 

Оренбургской области Сапилова Сергея Игоревича. 

5.3. Предложено следующее заседание Совета Приволжского ТО СРО ААС провести 24 

декабря 2021г. 

 

Решили: 

 5.1. Организовать региональное отделение в г.Оренбурге и Оренбургской области. 

 5.2. Избрать руководителем регионального отделения в г.Оренбурге и Оренбургской 

области Сапилова Сергея Игоревича. 

5.3.Следующее заседание Совета Приволжского ТО СРО ААС провести 24 декабря 2021г. 

 

«За» проголосовали 11 чел., «против» 0 чел., «воздержался» 0 чел. 

 

Решение принято единогласно. 

 

Председатель  

Заседания Совета Приволжского ТО СРО ААС                                             М.Г. Сюткина 

 

Секретарь  

Заседания Совета Приволжского ТО СРО ААС                                             О.А. Селезнева 

 

 


